

## Anak Sulung Bupati Pandeglang Akan Menikah dengan Warga Korsel

Putri sulung Bupati Pandeglang, Irna Narulita yakni Rizka Amalia Ramadhani Natakusumah akan segera melangsungkan pernikahan dengan Sang Ho Han, warga Seoul, Korea Selatan.

Berdasarkan surat undangan pernikahan yang beredar calon mempelai pria Sang Ho Han merupakan putra dari pasangan suami istri bernama Gil Soo Han dan Hyo Suk Lee.

Pernikahan Putri pertama Bupati Pandeglang, Irna Narulita dan Achmad Dimiyati Natakusuma, Anggota Komisi III DPR RI itu akan berlangsung di S' Rizki Restaurant Jalan Raya Serang-Pandeglang Nomor 26 Curug Sawyer, Kabupaten Pandeglang, Banten, Minggu (7/4).

Bupati Pandeglang, Irna Narulita membenarkan, ia akan memiliki mantu warga Korea Selatan.

"Mohon doanya ya, anak

ibu akan segera melangsungkan pernikahan dengan warga Seoul, Korea Selatan. Dapat jodohnya warga Korea Selatan," katanya di RSUD Berkah Pandeglang, Rabu (26/4) malam.

Bupati menyampaikan permohonan maaf kepada awak media tidak menyampaikan undangan secara satu persatu. Diharapkan semuanya datang saat acara resepsi. "Resepsi insya Allah nanti di S Rizki. Dimohon datang semuanya ya," katanya.

Sementara untuk akad nikah, akan dilangsungkan di Jakarta. Dengan tamu undangan yang jumlahnya terbatas.

"Setelah akad nikah akan digelar resepsi di S Rizki, jadi nanti datang aja. Ibu mohon doanya kepada semua masyarakat Kabupaten Pandeglang agar diberikan kemudahan dan kelancaran," katanya. ● pra



IDN/ANTARA

### ARUS BALIK H+4 PELABUHAN BAKAUHENI

Kendaraan pemudik roda empat antre untuk menaiki kapal di Dermaga Eksekutif Pelabuhan Bakauheni, Lampung Selatan, Lampung, Kamis (27/4). Dari data ASDP Bakauheni tercatat total jumlah kendaraan yang melalui Pelabuhan Bakauheni menuju pulau Jawa sebanyak 73.326, dan jumlah penumpang 323.859 orang.

## Jembatan Otista Bogor Ditutup 1 Mei hingga 8 Desember 2023

Rekayasa lalu lintas akan diberlakukan di sejumlah titik sehubungan dengan penutupan jembatan Otista di Jalan Otto Iskandardinata. Kendaraan dari arah Tugu Kujang tidak bisa melintasi jembatan menuju arah Lawang Suryakencana.

**BOGOR (IM)**- Jembatan Otto Iskandardinata (Otista) di Kota Bogor akan ditutup pada 1 Mei menyusul dimulainya proyek pembangunan ulang jembatan tersebut.

Wali Kota Bogor, Bima Arya mengatakan Jembatan Otista yang jadi salah satu titik kemacetan di Kota Bogor, rencananya akan ditutup mulai 1 Mei hingga 8 Desember 2023. Semula pelebaran Jembatan Otista ini berlangsung pada 2021. Namun, ditunda

karena ada proses rasionalisasi sehubungan dengan sumber bantuan berasal dari dana bantuan keuangan Provinsi Jawa Barat.

"Waktu itu sudah akan dilakukan, tetapi karena terjadi rasionalisasi maka ditunda. Alhamdulillah tahun ini bisa terlaksana," kata Bima, kemarin.

Menurut dia, pelaksanaan pembangunan ini selama 235 hari kalender. Pemkot bersama Polres Bogor melakukan rekayasa lalu lintas agar ti-

dak menimbulkan kemacetan parah.

"Jadi hari Senin, 1 Mei 2023 ini mulai ditutup, akan dikerjakan oleh kontraktor dan ditargetkan selesai di tanggal 8 Desember 2023. Terpenting kepada warga Bogor semua untuk menyesuaikan selama jembatan Otista ini ditutup, maka akan ada pengalihan arus lalu lintas," kata Bima Arya.

Rekayasa lalu lintas akan diberlakukan di sejumlah titik sehubungan dengan penutupan jembatan Otista di Jalan Otto Iskandardinata. Kendaraan dari arah Tugu Kujang tidak bisa melintasi jembatan menuju arah Lawang Suryakencana.

Kemudian, pengalihan arus diberlakukan untuk kendaraan dari arah Keluar Tol Bogor di Terminal Baranangsiang yang akan menuju Jalan Suryakencana - Jalan

Ir H Djuanda - Mal BTM, di belokan ke kiri menuju arah Bundaran Sukasari - Belok Kanan ke Jalan Siliwangi - belok kiri di seberang PDAM Tirta Pakuan ke arah Jalan Lawang Gantung - kemudian bisa lurus menuju Jalan Pahlawan - Empang - Mal BTM - Balai Kota Bogor atau belok ke kanan menuju Jalan Batutulis (NV Sidik/ Simpang Ahoy), kemudian belok ke kiri ke arah Kebun Raya Bogor) atau belok kanan kembali ke arah Sukasari atau Jalan Pajajaran.

Selain itu, kendaraan dari arah keluar Tol Bogor di Terminal Baranangsiang juga bisa belok ke kanan menuju arah Tugu Kujang lurus menuju Jalan Pajajaran arah Poliklinik Afiat - PMI - Rumah Sakit Siloam hingga ke arah Simpang Lodaya - Simpang Bantarjati

- Plaza Jambu Dua - Jalan KS Tubun.

"Di Tugu Kujang itu lampu merahnya akan diaktifkan kembali menuju arah PMI, kemudian di Simpang RS PMI tetap bisa keluar masuk. Kemudian di RS Siloam itu ada Jalan Malabar 1 dan Malabar 2. Nah Jalan Malabar 1 yang semula keluar dibikin masuk dan Malabar 2 yang semula masuk menjadi keluar," kata Kapolresta Bogor Kota, Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso.

Untuk Jalan Ahmad Yani dan Jalan Pemuda, kemudian Jalan Jenderal Sudirman dan Jalan Jalak Harupat semua normal atau tidak ada pengalihan arus kendaraan. "Peralatan pengalihan arus ini nanti ada seperti barrier yang kita perlukan, traffic cone kita perlukan, rambu penunjuk arah dan sosialisasi masif akan terus kita lakukan," ujarnya. ● yan

## Laju Pertumbuhan Ekonomi Kab. Serang Melebihi Target

**SERANG (IM)**- Laju pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Serang pada tahun 2022 melebihi dari target yang sudah ditetapkan. Laju pertumbuhan ekonomi tahun 2022 ditargetkan 2,97 persen kemudian tercapai 5,04 persen.

Hal itu terungkap pada rapat paripurna menyampaikan keputusan DPRD tentang Rekomendasi DPRD Kabupaten Serang atas laporan keterangan pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Serang akhir tahun anggaran 2022 di Ruang Paripurna DPRD Kabupaten Serang, Kamis (27/4).

Ketua DPRD Kabupaten Serang, Bahrul Ulum mengatakan, pihaknya merekomendasikan baik atas LKPJ Bupati Serang tahun 2022. Keputusan itu diambil setelah melakukan pembahasan anggota DPRD. Ada beberapa poin yang disampaikan Ulum atas pembahasan LKPJ tahun 2022. Salah satunya, terkait laju pertumbuhan ekonomi yang melebihi target.

"Laju pertumbuhan ekonomi pada tahun 2022 ditargetkan 2,97 persen pada akhir tahun

2022, tercapai target sebesar 5,04 persen," kata Ulum.

Kemudian laju inflasi dari target 1,59 persen teralisasi sebesar 7,56 persen. Lalu indeks pembangunan manusia (IPM) juga mengalami peningkatan dari target 67,29 poin tercapai 67,75 poin. Selain itu, tingkat pengangguran terbuka pada tahun 2022 ditargetkan tidak melebihi 11,89 persen mencapai target sebesar 10,61 persen. "Persentase tingkat kemiskinan pada tahun 2022 ditarget 4,22 persen tercapai 4,96 persen," ujar Ulum.

Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah mengatakan, meskipun LKPJ direkomendasikan baik, akan tetapi pihaknya tetap melakukan evaluasi agar pelaksanaan program di tahun ini semakin baik. "Dari DPRD juga ada beberapa catatan evaluasi, disamping itu kami juga terus melakukan evaluasi," kata Tatu.

Tatu mengatakan, untuk laju pertumbuhan ekonomi naik signifikan setelah pandemi Covid-19. Kondisi itu menunjukkan perekonomian masyarakat sudah mulai membaik. ● pra

## DPRD Kota Tangerang Berikan Rekomendasi LKPJ Wali Kota Tangerang

**TANGERANG (IM)**- Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Tangerang memberikan rekomendasi atas Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Wali Kota Tangerang tahun 2022, yang digelar pada Rapat Paripurna di Gedung DPRD Kota Tangerang.

Wakil Ketua DPRD Kota Tangerang, Turidi Susanto, Kamis (27/4) menjelaskan, dalam gelaran rapat paripurna kemarin tepatnya Rabu, 26 April 2023, agendanya adalah kesepakatan 4 pansus LKPJ Wali Kota Tangerang dalam membuat rekomendasi yang diserahkan ke wali kota sebagai hasil rekomendasi yang dibahas oleh Pansus.

"Ada beberapa hal rekomendasi dari pansus di antaranya harus ada fokus ke persoalan penanganan banjir, persoalan RPH (Rumah Potong Hewan) dan pengawasan perizinan," ujarnya.

"Ya pada dasarnya pembangunan sudah hampir sesuai dengan harapan masyarakat, namun dalam hal pelaksanaan saya kira pemerintah harus memperkuat perencanaannya, harapan saya hasil rekomendasi ini pak wali kota dapat menindaklanjutinya untuk memaksimalkan kinerja sebagai evaluasi Legislatif ke eksekutif," ucapnya.

Sementara, Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengatakan, beberapa catatan rekomendasi tersebut, akan menjadi bahan dan pedoman untuk menyusun rencana pembangunan mendatang.

Arief menjabarkan pencapaian indikator makro pembangunan daerah Pemkot Tangerang dalam hal pemulihan ekonomi yang mengalami tren positif pada tahun 2022. Di mana rata-rata capaian kinerja mencapai 97,95% atau meningkat 4,63% dari tahun 2021 berdasar data BPS

tahun 2023.

"Atau dengan kriteria penilaian realisasi kinerja sangat tinggi," bebernya.

Lebih lanjut, Wali Kota Arief menuturkan berbagai capaian positif di sepanjang tahun 2022 yang tak lepas dari kolaborasi dan juga sinergitas antara jajaran aparat sipil negara (ASN) Pemkot Tangerang, DPRD juga unsur masyarakat yang telah dibangun dan terus berkelanjutan untuk meningkatkan kualitas pembangunan di Kota Tangerang.

Untuk diketahui dalam rapat paripurna tersebut, DPRD Kota Tangerang memberikan rekomendasi terhadap LKPJ Wali Kota Tangerang tahun 2022 meliputi 25 aspek yang menjadi program pembangunan. Di antaranya, urusan pendidikan, kesehatan sosial hingga badan usaha milik daerah (BUMD). ● joh



IDN/ANTARA

### BANJIR LUAPAN SUNGAI CITARUM

Warga menerjang banjir dengan menggunakan perahu di Kampung Bojongasih, Dayeuhkolot, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Kamis (27/4). Banjir setinggi 50 sentimeter hingga satu meter sejak Rabu (26/4/2023) malam akibat luapan Sungai Citarum tersebut disebabkan intensitas hujan yang tinggi di kawasan Bandung Raya.

## Disdukcapil Tangerang Sosialisasikan Kelebihan Identitas Kependudukan Digital

**TANGERANG (IM)**- Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Tangerang, Banten terus menyosialisasikan keberadaan identitas kependudukan digital (IKD) karena memiliki kelebihan dan banyak manfaat.

Kepala Disdukcapil, Kota Tangerang, Irman Pujahendra di Tangerang kemarin menuturkan, kelebihan identitas kependudukan digital ialah terdapat file KTP-el dan kartu keluarga (KK) secara digital sehingga mempermudah verifikasi tanpa harus membawa fisik KTP atau KK.

Selain itu, di dalam IKD pun Terdapat menu informasi vaksinasi covid-19, NPWP, informasi kartu BPJS kesehatan, hingga daftar pemilih tahun 2024. "Dalam segi keamanan aplikasi identitas kependudukan digital dilengkapi dengan fitur pencegahan tangkap layar. Sehingga meminimalkan penyalahgunaan informasi, kode QR yang dibagikan berubah-ubah sehingga lebih aman," kata Irman.

Dijelaskannya Identitas Kependudukan Digital adalah informasi elektronik yang digunakan untuk merepresentasikan dokumen kependudukan dan data balikan

dalam aplikasi digital melalui gawai yang menampilkan data pribadi sebagai identitas yang bersangkutan. "Aplikasi IKD dapat langsung didownload masyarakat melalui PlayStore pada smartphone berbasis android dan memiliki kelebihan," ujarnya.

Adapun untuk proses aktivasi identitas kependudukan digital yakni dengan download Aplikasi Identitas Kependudukan Digital di Play Store lalu memasukkan Nomor Induk Kependudukan (NIK), alamat email aktif, dan nomor ponsel aktif.

Setelah itu melakukan verifikasi wajah, Scan QR-Code ke kantor Disdukcapil atau Kecamatan sesuai alamat di KTP, mengecek email dan SIAK Terpusat Identitas Kependudukan Digital dan Klik tombol AKTIVASI. Kemudian memasukkan kode aktivasi yang diterima di email dan Captcha lalu Klik AKTIFKAN. Langkah terakhir yakni membuka aplikasi Identitas Kependudukan Digital, masukkan PIN sesuai Kode Aktivasi yang diterima di email.

"Diimbau, untuk langsung mengubah PIN default dengan PIN baru pada menu Ubah PIN atau kata kunci," katanya. ● pp

## Tangsel Hasilkan 391 Ton Sampah Selama Cuti Bersama Idul Fitri

**TANGSEL (IM)**- Tercatat sebanyak 391 ton sampah dihasilkan selama periode libur nasional dan cuti bersama Idul Fitri 2023 di Tangerang Selatan (Tangsel). Sampah tersebut dihasilkan hanya dalam kurun waktu dua hari, yakni 24 sampai 25 April 2023. Kepala Unit Pelaksana Teknis Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Cipeucang, Firdaus mengatakan, TPA Cipeucang tidak menerima sampah masuk pada tanggal 22-23 April lantaran petugas tengah libur Lebaran.

Sementara pada dua tanggal tersebut, TPA Cipeucang menerima 132.460 kg sampah pada Senin, 24 April dan 259.210 kg sampah pada Selasa 25 April. "Tanggal 24 April 2023 sebanyak 132.460

kg. Tanggal 25 April 2023 sebanyak 259.210 kg," ujar Firdaus.

Menurut Firdaus, sampah paling banyak datang dari Kecamatan Ciputat dengan didominasi jenis sampah rumah tangga. "Didominasi sampah rumah tangga, paling banyak dari Kecamatan Ciputat," katanya, Kamis (27/4).

Namun jumlah tersebut, kata Firdaus, justru menurun jika dibandingkan rata-rata sampah harian di luar libur dan cuti bersama Idul Fitri.

Padahal, biasanya TPA Cipeucang dapat menerima sampah hingga sebanyak 400 ton per hari. Firdaus menduga hal ini disebabkan karena warga Tangsel banyak yang melakukan mudik Lebaran. ● pp



IST

Turidi Susanto Wakil Ketua DPRD dan Arief R Wismansyah Wali Kota Tangerang dalam Sidang Paripurna DPRD Kota Tangerang.